

Sara Baldo ist neue Direktorin der Sparkasse-Filiale in Salurn

Sara Baldo heißt die neue Direktorin an der Spitze der wichtigen Sparkasse-Filiale in Salurn. Die erfahrene Sparkasse-Mitarbeiterin freut sich auf die neue Herausforderung: *„Gemeinsam mit meinem engagierten und erfahrenen Team werde ich unsere Kunden bestmöglich betreuen. Die nachhaltige Kundenbeziehung steht dabei im Mittelpunkt,“* betont sie. Die Zusammenarbeit mit Kunden und Kollegen, bei der ihr ein offener und ehrlicher Umgang miteinander sehr wichtig sei, liege ihr besonders am Herzen. Baldo folgt auf **Alexander Blaikner**, der sich beruflich neu orientiert bzw. eine neue berufliche Herausforderung angenommen hat.

„Die Sparkasse erneuert sich, indem sie wichtige Führungsrollen an einsatzfreudige und fähige Kolleg/-innen anvertraut“, erklärt der Verantwortliche der Direktion Commercial Banking, **Moritz Moroder**, und wünscht Baldo eine gute Hand sowie den entsprechenden Erfolg in ihren neuen Führungsaufgaben. Den Wünschen schließen sich auch der Verantwortliche der Abteilung Retail, **Joachim Mair**, und die Bezirksleiterin **Marion Prast** an: *„Wir wünschen Sara Baldo viel Freude und Erfolg in ihrer neuen Aufgabe. Der Sparkasse-Standort in dieser wichtigen Gemeinde wird mit dieser qualifizierten Besetzung weiter gestärkt.“*

Für Informationen:

Südtiroler Sparkasse AG – www.sparkasse.it

Abteilung Kommunikation

Stephan Konder, Abteilungsleiter

Tel. 0471/23-13-11-Mobil 335/78-32-222 Email: stephan.konder@sparkasse.it

Hugo-Daniel Stoffella

Tel. 0471/23-13-08 - Mobil 335/75-55-370 – Email: hugo.daniel.stoffella@sparkasse.it